



Der MGV „Höhenklang“ begeistert beim Liederabend.

Foto: Galler

„Höhenklang“ bot buntes Programm

NEUMARKT. Bis auf den letzten Platz gefüllt war der Saal der Volksschule Mariahof anlässlich des traditionellen Liederabends des MGV „Höhenklang“ Mariahof. Motto des Abends war:

„... a so a Gfrett...“. Der rund 20 Mann starke Chor wird von Obmann Wolfgang Forstner und Chorleiter Wilfried Ofner geleitet. Mit „Grüß Gott im schönen Steirerland“ wurde das Programm eröffnet, im weiteren Verlauf gab es eine breite Auswahl an Liedern. Eingeladen waren auch die Volksmusikgruppe „Alpharmonie“ aus Neumarkt, der Volksschulchor Mariahof und die Kärntner Sängerrunde. **Galler**